

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi konsep pendidikan anak usia dini menurut Ibnu Qayyim al-Jauziyah dan untuk mengetahui relevansi konsep tersebut terhadap pola asuh anak di era digital.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *library research* (penelitian pustaka) dengan pendekatan kualitatif. Dalam analisisnya, peneliti menggunakan *content analysis* (analisis isi) dengan cara menganalisis data atau makna yang terkandung dalam gagasan Ibnu Qayyim al-Jauziyah tentang konsep pendidikan anak usia dini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendidikan anak usia dini menurut Ibnu Qayyim al-Jauziyah adalah sebuah pendidikan yang diberikan kepada setiap anak usia 0-6 tahun yang bertujuan menanamkan nilai-nilai keimanan, membina akhlak, memelihara jasmani, membina akal, menjaga kestabilan emosi, serta menanamkan sikap sosial kepada anak dengan menggunakan metode pembiasaan, memberi bimbingan, arahan, menjadi suri tauladan yang baik, metode *takhliyah* (menjauhkan anak dari akhlak yang tercela), serta metode *tahalliyyah* (menghiasi diri anak dengan akhlak yang terpuji). Adapun relevansi konsep pendidikan anak usia dini menurut Ibnu Qayyim al-Jauziyah terhadap pola asuh anak di era digital bahwa setiap orang tua harus senantiasa memberi bimbingan, arahan, membiasakan anak melakukan perbuatan yang baik, karena setiap anak akan tumbuh dan berkembang sesuai dengan apa yang menjadi kebiasaannya di waktu kecil (yang telah ditanamkan oleh pendidiknya), menjadi *qudwah hasanah* (suri tauladan yang baik) bagi anak, menjauhkan anak dari akhlak tercela dan menghiasinya dengan akhlak terpuji, serta menjadi suri tauladan yang baik terhadap anak. Selain itu setiap orang tua juga wajib menjauhkan anak-anaknya dari segala macam hal-hal yang tidak berguna atau sia-sia, baik berupa nyanyian-nyanyian, permainan-permainan, serta berbagai macam bentuk pikiran, ucapan yang buruk, karena jika kesemua hal tersebut telah melekat dalam memori anak, maka akan sangat sulit dirubah atau dihilangkan sekalipun anak telah dewasa.

Kata kunci: Pendidikan anak usia dini, Ibnu Qayyim al-Jauziyah, pola asuh, era digital.